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COMO PUEDO  

COMO PUEDO AMAR MÁS A DIOS QUE AL DINERO 
11-2-22 

 
Mat 6:24 Ninguno puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará 

al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a las 
riquezas. RV60 

 
Mat 6:24 “Ningún esclavo puede trabajar para dos amos al mismo tiempo, porque 

siempre obedecerá o amará más a uno que a otro. Del mismo modo, tampoco 
ustedes pueden servir al mismo tiempo a Dios y a las riquezas. 

BLS 

Para poder amar más a Dios que a las riquezas debe entender el principio de la 

mayordomía y que todo es de Dios y que solo soy administrador de lo que Dios me 

da.  

Dios pone sus finanzas en sus manos, usted es solo el que administra (ejemplo del 

banquero) 

Sal 24:1 De Jehová es la tierra y su plenitud; El mundo, y los que en él habitan. 
RV60 

Cuando nos gastamos lo que es de Dios queremos misericordia, pero cuando 

alguien se gasta lo nuestra queremos justicia.  

Lo bueno es que Dios es el dueño de todo y es súper generoso y nos da a 

administrar según nuestra capacidad. N es que Dios le de mas a unos que a otros, 

sino que la capacidad de administrar y generar recursos determina lo que 

recibiremos de Dios.  

Cuando uno nace no trae nada y cuando uno muere se va con nada y quizá hasta 

ese momento nos demos cuenta que Dios es el dueño de todo y que lo que tuvimos 

en la vida se queda.  

Dios quiere que veamos las riquezas como él las ve. Dios reclama el señorío de 

todo. Cuando aprendamos a ver esto nos daremos cuenta que es mejor amar a Dios 

quien da las riquezas y no a las riquezas que te alejan de Dios.  

Jamás pongamos la confianza en las riquezas debemos confiar en Dios. El dinero 

es bueno y sirve para todo, pero nuestra confianza siempre debe estar primero en 

Dios.  
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Mar 10:23 Entonces Jesús, mirando alrededor, dijo a sus discípulos: ¡Cuán 
difícilmente entrarán en el reino de Dios los que tienen riquezas! 

Mar 10:24 Los discípulos se asombraron de sus palabras; pero Jesús, 
respondiendo, volvió a decirles:  Hijos, ¡cuán difícil les es entrar en el reino de 
Dios, a los que confían en las riquezas! 

Mar 10:25 Más fácil es pasar un camello por el ojo de una aguja, que entrar un rico 
en el reino de Dios. 

Mar 10:26 Ellos se asombraban aún más, diciendo entre sí: ¿Quién, pues, podrá 
ser salvo? 

Mar 10:27 Entonces Jesús, mirándolos, dijo:  Para los hombres es imposible, más 
para Dios, no; porque todas las cosas son posibles para Dios. 

RV60 

 

¿Cómo saber si confió en las riquezas? 

a. Si no puedo hacer lo que Dios me pide hacer con las riquezas por miedo 

a quedarme sin nada. 

Cuando creemos que por dar lo que Dios pide ya no nos va alcanzar para 

nuestra provisión.  

 

Este fue el caso de la viuda de sarepta Dios le pide por medio del profeta que 

le diera de comer.  

 

Cuando Dios nos pide no es que nos quiera dejar sin nada por el contrario 

nos quiere dar, el problema es que nos cuesta entender la ley de la siembra 

y la cosecha.  

 

b. Cuando pensamos que por nuestra riqueza llegaremos al cielo.  

Hay gente que cree que, por ser muy generosa, por alimentar multitudes, por 

ayudar al pobre, ira al cielo. Nadie entra al cielo por su generosidad al cielo 

se entra por creer en Jesús como nuestro Señor y Salvador. Aunque la 

generosidad tiene su recompensa.  

 

Ser generoso tiene recompensas, pero la salvacion no es por obras sino por 

creer en Jesús como nuestro señor y salvador.  
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c. Que al tener mucha riqueza y al perderla toda me alejo de Dios.  

Muchas personas sirven a Dios mientras todo sale bien otras le sirven 

mientras están en escases, pero cuando la abundancia llega se alejan de él. 

 

Cuando perdemos las finanzas, posesiones y nos alejamos de Dios para 

blasfemar en contra de él creyendo que es el autor intelectual de nuestra 

desgracia es porque amamos más al dinero. 

 

Cuando actuamos de esa forma lo que en realidad le estamos diciendo es: 

yo nunca confié en ti yo te servía por las riquezas que tenía.  

 

 

d. Cuando yo no consulto con Dios sino tomo decisiones basado en lo 

que tengo. 

Esto nos puede pasar por que tenemos mucho o porque no tenemos nada. 

El que tienen mucho no consulta a Dios porque tiene de todo y el que no 

tiene tampoco le consulta a Dios porque no tiene para realizar lo que quiere 

entonces se conforma y planifica en base a lo que tiene y no en base al poder 

de su Padre.  

 

Debemos de administrar como Dios quiere que administremos. Esto es fácil de 

entender, pero muy difícil de practicar  

¿Qué significa poner a Dios primero? 

No es lo mismo decir primero Dios toda saldrá bien que poner a Dios primero en 

todo lo que hacemos.  

En todo lo que Dios no da debemos ponerlo a él primero. Cuando digamos Padre a 

mí no me da de comer el trabajo, ni el negocio que tengo el que me da de comer 

eres tú, padre yo dependo de ti no del sueldo que devengo 

Tenemos que aprender hacer las cosas a la manera de Dios y no a nuestra manera 

ya que solo haciendo a su manera estaremos diciéndole confió en ti y no en el 

dinero. 

 


